



FOTO: KIM PFUNGSTADT

GROSSE FREUDE war bei Tanja und Nikita über ihre reparierten Fahrräder.

## Zwei Kinderfahrräder repariert

Repair-Café im Familienzentrum Pfungstadt sucht Ehrenamtliche

PFUNGSTADT | Am Samstag, 02. November 2024 öffnete das „Repair-Café“ im Bürgerheim Eschollbrücken von 15 bis 18 Uhr das letzte Mal in diesem Jahr wieder seine Türen. Die Geschwister Tanja und Nikita aus Eschollbrücken brachten ihre defekten Fahrräder zum Repair Cafe. Zusammen mit zwei ehrenamtlichen Reparateuren wurden beide instandgesetzt und so konnten sie glücklich nach Hause fahren.

Außerdem wurden unter anderem folgende Gegenstände repariert: ein Winkelschleifer, ein Dampfbügeleisen, ein Staubsauger, eine Fritteuse und ein älterer VHS-Player. Wer sich ehrenamtlich mit engagieren möchte und sich im Reparieren ein wenig auskennt, kann sich gerne bei Organisator Matthias Hirt melden. Das nächste Repair Café findet am Sonntag, 19. Januar 2025 statt. Infos unter: [www.repaircafe-pfungstadt.de](http://www.repaircafe-pfungstadt.de)